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I.-INFORMACION GENERAL 
 
 

 
 
 
 
 
 

 Coordinadora de las Comisiones de la Juventud y Planeación del 
Desarrollo Municipal. 
 

 Secretaria de las Comisiones de: Revisora de Fraccionamientos y 
Condominios, Familia y Asistencia Social y Servicios Públicos. 

 
 Vocal de la Comisión de Turismo. 
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II.-Puntos  de acuerdo presentados ante el cabildo: 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
SESIÓN DEL H. AYUNTAMIENTO No. 45 ORDINARIA, del día cinco de 
diciembre del año dos mil catorce.- 
 
Asunto Número Siete.-  
ACUERDO.- PRIMERO.- Se autoriza la creación del Sistema de Apertura 
Rápida de Empresas (SARE), de conformidad con las normas regulatorias de la 
Comisión Federal de Mejora Regulatoria (COFEMER); sistema que operará a 
través de una Oficina que funcionará dependiente de la Dirección General de 
Desarrollo Económico, y que contará con las atribuciones establecidas en 
capítulo de resultandos que antecede; con la finalidad de que dentro del ámbito 
de la competencia del Municipio las micro, pequeñas y medianas empresas 
(MPYME), que impliquen bajo riesgo para la salud o al medio ambiente, puedan 
constituirse e iniciar operaciones en un máximo de 48 horas. 
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III.-Actividades de las Comisiones de la Juventud y Planeación del 
Desarrollo Municipal. 

 
Como Coordinador de la Comisión de la Juventud, se ha acudido a reuniones de 
trabajo, mismas que tuvieron verificativo en las fechas que se indican y en las 
que se trataron los siguientes asuntos: 
 
14 de octubre del 2014.- 
 
En la sala de juntas de la oficina de Regidores, y siendo las 13:30 horas del día 
martes 14 de octubre del  2014, tiene inicio la reunión de la  Comisión de la 
Juventud  en donde se desahogaron los siguientes puntos: 
Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia estando 
presentes las Regidoras integrantes de la Comisión de la Juventud, Carolina 
Frederick Lozano,  Coordinadora, Marcela Liliana Luna Reyes, Secretaria y  
Cristina Paz Almanza Vocal, el Lic. Ricardo Muñiz C., Asesor del P.V.E.M.  y  la 
Lic. Marcela Ivonne García Smit asesor de la fracción edilicia del P.R.I. 
Como Segundo asunto del orden del día, la Carolina Frederick, da la bienvenida 
a los presentes, agradece  su asistencia e  informa a las integrantes sobre los 
asuntos a tratar en la reunión de trabajo: 
1.- La Coordinadora de la Comisión comunica que se encuentra trabajando en 
coordinación con el Cónsul de Estados Unidos en Juárez, con la finalidad de 
realizar un evento para capacitar a líderes juveniles sociales, en breve se dará a 
conocer mayor información 
2.- Se da a conocer que el Instituto Mexicano de la Juventud (IMJUVE) realiza la 
Reunión Nacional “Municipio Joven 2014” con la  finalidad de mantener la 
comunicación permanente entre el Gobierno Federal y los funcionarios que 
lideran la política pública de juventud en los municipios. Por lo que se hace la 
invitación para acudir a dicho evento, el cual tendrá verificativo los días 16 al 18 
de octubre del año en curso en las instalaciones del IMJUVE en la ciudad de 
México, D.F. 
3.- Se informa a los asistentes que el proyecto ejecutivo del edificio para el 
Instituto Municipal de la Juventud en Juárez, se encuentra terminado, lo que 
sigue es buscar fondos por parte del IMJUVE, con la finalidad de que sea 
construido, tentativamente en los terrenos ubicados frente al gimnasio Municipal 
Josué Neri Santo, en la zona Centro.   
No habiendo más asuntos que tratar, se da por terminada la reunión, siendo las 
14:30 horas.  
 
11 de noviembre del 2014.- 
 
En la sala de juntas de la Dirección General de Educación y Cultura, y siendo las 
11:00 horas del día martes 11 de noviembre del  2014, tiene inicio la reunión de 
la  Comisión de la Juventud  en donde se desahogaron los siguientes puntos: 
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Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia estando 
presentes las Regidoras integrantes de la Comisión de la Juventud, Carolina 
Frederick Lozano,  Coordinadora, Marcela Liliana Luna Reyes, Secretaria y  
Cristina Paz Almanza Vocal, el Profr. Jesús José Rodríguez Torres, Director 
General de Educación y Cultura, de la misma dependencia Ana Laura Rentería 
García, Graciela Aguirre y Daniel Martínez  de la Asociación Superarte A.C., 
Gustavo A. Ruiz Silva del colectivo Punta de Lanza y  la Lic. Marcela Ivonne 
García Smit asesor de la fracción edilicia del P.R.I. 
 
Como Segundo asunto del orden del día, la Carolina Frederick, da la bienvenida 
a los presentes, y expone que el tema de la reunión es derivada de la queja por 
parte de un grupo de jóvenes artistas urbanos que realizaron un mural en el 
puente rotario y dando cumplimiento al programa "Juárez Bien", la Dirección de 
Obras Públicas borró el mural, esto, debido a que la única dependencia que 
tenía conocimiento, ya que había otorgado un permiso a los jóvenes era la 
Dirección de Educación y Cultura, por lo que se propone que cuando se solicite 
un permiso de este tipo se haga del conocimiento a Desarrollo Urbano y Obras 
Públicas. 
 
Como tercer asunto en la orden del día expone la Coordinadora de la Comisión 
que se requiere reglamentar las actividades de arte urbano que comprende 
graffiti, música, artes escénicas, plásticas, danza, música y pintura, toda vez que 
a pesar que cuentan con credenciales expedidas por la Dirección de Educación 
y Cultura Municipal la Secretaría de Seguridad Pública no les permite ejercer su 
arte en las calles. 
El Director de Educación y Cultura manifiesta que esto del arte urbano es algo 
nuevo que no se encuentra regulado, siendo un sector de la sociedad que 
merece atención; por otra parte expone que hay recursos de carácter federal 
que se encuentran etiquetados para proyectos de danza, pintura, expresión 
corporal, teatro a destinarse en zonas de polígonos de pobreza, por lo que los 
jóvenes que exponen su arte se podrían incorporar a esto, a través de una 
invitación que salió publicada el pasado lunes 10 de noviembre en el que se 
convoca a participar en la integración de "Consejo Ciudadano para el Desarrollo 
Cultural Municipal", para lo que se les invita a presentar su documentación el 
próximo 14 de noviembre; este proyecto es coordinado por el Instituto 
Chihuahuense de la Cultura y CONACULTA. 
Manifestando además el Director que continuará con el análisis de los jóvenes 
que presentan arte urbano, para no dejarlos como están y mejorar su situación, 
no solamente evitar que los detenga Seguridad Pública. 
Por otra parte expone la Coordinadora de la Comisión que los jóvenes que 
presentan este proyecto de arte urbano se encuentran organizados y quieren 
participar de manera proactiva a través de asociaciones o colectivos, además 
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hay artistas individuales, por lo que están dispuestos a asistir a las diversas 
mesas de trabajo con la integración del Consejo. 
Terminando de exponer el Director que  se requiere la integración del Consejo y 
posterior a ello la aprobación por parte de Cabildo para que inicie operaciones. 
No habiendo más asuntos que tratar, se da por terminada la reunión, siendo las 
11:50 horas.  
 
25 de noviembre del 2014.- 
 
En la sala de juntas de la Oficina de Regidores, y siendo las 14:00 horas del día 
martes 25 de noviembre del  2014, tiene inicio la reunión de la  Comisión de la 
Juventud  en donde se desahogaron los siguientes puntos: 
 
Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia estando 
presentes las Regidoras integrantes de la Comisión de la Juventud, Carolina 
Frederick Lozano,  Coordinadora, Marcela Liliana Luna Reyes, Secretaria y  
Cristina Paz Almanza Vocal, así como la Lic. Marcela Ivonne García Smit, 
asesor de la fracción edilicia del P.R.I. 
 
Como Segundo asunto del orden del día, la Regidora Carolina Frederick, da la 
bienvenida a los presentes, y expone que se encuentran esperando la 
convocatoria pública para la integración del Consejo Directivo del Instituto 
Municipal de la Juventud de Juárez. 
 
Como tercer asunto en la orden del día invita la Coordinadora de la Comisión a 
participar en el Foro Binacional VIRAL Juárez, los días 8 al 10 de diciembre del 
año en curso, en su cuarta edición en ciudad Juárez, en el Parque "La 
Rodadora", en esta convocatoria nacional participarán alrededor de 20 jóvenes 
de Estados Unidos, más de 130 jóvenes de todo el país que representan las 
mejores prácticas de prevención social, serán elegidos por un jurado calificador 
compuesto por la Red de Agrupaciones Juveniles de Juárez, enlaces estatales 
de la red VIRAL, SEGOB y la Red Internacional Youth Action Net; este foro 
busca intercambiar experiencias y buenas prácticas entre jóvenes, 
profesionalizar el trabajo comunitario y fomentar la vinculación de sus proyectos, 
así como fomentar la cooperación bilateral México-Estados Unidos. 
Además de mesas de trabajo, paneles y ponencias, el Foro Binacional VIRAL 
Juárez, cuenta con intervenciones comunitarias en las que los jóvenes, junto con 
vecinos de la comunidad, trabajan en la dignificación de espacios públicos, así 
como en actividades para motivarlos a buscar alternativas que les permitan 
construir positivamente sus propias vidas y su comunidad. Es importante 
destacar que este Foro se realiza en el marco del Programa Nacional para la 
Prevención Social de la Violencia y la Delincuencia; además se contará en la 
inauguración del evento con la participación del Lic. Roberto Campa Cifrián, 
Subsecretario de Prevención y Participación Ciudadana de la Secretaría de 
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Gobernación, siendo muy importante la intervención de los jóvenes así como de 
las integrantes de la Comisión. 
No habiendo más asuntos que tratar, se da por terminada la reunión, siendo las 
11:50 horas.  
 

02 de diciembre del 2014.- 
En la sala de juntas de la Oficina de Regidores, y siendo las 13:30 horas del día 
martes 02 de diciembre del  2014, tiene inicio la reunión de la  Comisión de la 
Juventud  en donde se desahogaron los siguientes puntos: 
Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia estando 
presentes las Regidoras integrantes de la Comisión de la Juventud, Carolina 
Frederick Lozano,  Coordinadora, Marcela Liliana Luna Reyes, Secretaria y  
Cristina Paz Almanza Vocal, así como la Lic. Marcela Ivonne García Smit, 
asesor de la fracción edilicia del P.R.I. 
Como Segundo asunto del orden del día, la Regidora Carolina Frederick, da la 
bienvenida a los presentes, y expone que toda vez que los jóvenes juarenses 
Fernanda Ruiz Aguilar, Alonso Granados Baca  y Adrián Fraire, ganadores 
respectivamente del Premio Nacional y Estatal de Juventud 2014, medalla de 
oro de la 28 olimpiada mexicana de matemáticas y medalla de bronce en la 
Copa Internacional Gigante Carolina Judo, se solicitará que en la Sesión de 
Cabildo a celebrarse el 19 de diciembre próximo, se les dé una mención, por ser 
un ejemplo ante los jóvenes juarenses. 
No habiendo más asuntos que tratar, se da por terminada la reunión, siendo las 
14:00 horas.  
 
16 de diciembre del 2014.- 
 
En la sala de juntas de la Oficina de Regidores, y siendo las 13:00 horas del día 
martes 16 de diciembre del  2014, tiene inicio la reunión de la  Comisión de la 
Juventud  en donde se desahogaron los siguientes puntos: 
 
Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia estando 
presentes las Regidoras integrantes de la Comisión de la Juventud, Carolina 
Frederick Lozano,  Coordinadora, Marcela Liliana Luna Reyes, Secretaria y  
Cristina Paz Almanza Vocal, así como la Lic. Marcela Ivonne García Smit, 
asesor de la fracción edilicia del P.R.I. 
 
Como Segundo asunto del orden del día, se analiza el presupuesto asignado al 
Instituto Municipal de la Juventud del Municipio de Juárez, dentro del 
Presupuesto de Egresos para el Municipio de Juárez para el Ejercicio Fiscal 
2015, dando cuenta que se tiene contemplada la cantidad de $2,000,000.00 de 
pesos para el gasto corriente del Instituto.   
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No habiendo más asuntos que tratar y siendo las 14:00 horas se da por 
terminada la reunión.  
 
12 de enero del 2015.- 
 
En la sala de juntas de la Oficina de Regidores, y siendo las 14:00 horas del día 
lunes 12 de enero del  2015, tiene inicio la reunión de la  Comisión de la 
Juventud  en donde se desahogaron los siguientes puntos: 
 
Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia estando 
presentes las Regidoras integrantes de la Comisión de la Juventud, Carolina 
Frederick Lozano,  Coordinadora, Marcela Liliana Luna Reyes, Secretaria y  
Cristina Paz Almanza Vocal, así como la Lic. Marcela Ivonne García Smit, 
asesor de la fracción edilicia del P.R.I. 
 
Como Segundo asunto del orden del día, informa la Coordinadora de la 
Comisión que se cuenta con un Proyecto de Voluntariado por jóvenes, el cual 
consiste en que participarán como personal de apoyo en los diversos eventos 
que organice la Administración Municipal, de manera gratuita, y les contará 
como tiempo efectivo para su servicio social, solicitado por las diferentes 
instituciones educativas a las que pertenezcan; para lo cual se lanzará la 
convocatoria en la página de transparencia del Municipio.   
No habiendo más asuntos que tratar y siendo las 14:50 horas se da por 
terminada la reunión.  
 
26 de enero del 2015.- 
 
En la sala de juntas de la Oficina de Regidores, y siendo las 14:00 horas del día 
lunes 26 de enero del  2015, tiene inicio la reunión de la  Comisión de la 
Juventud  en donde se desahogaron los siguientes puntos: 
 
Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia estando 
presentes las Regidoras integrantes de la Comisión de la Juventud, Carolina 
Frederick Lozano,  Coordinadora, Marcela Liliana Luna Reyes, Secretaria y  
Cristina Paz Almanza Vocal, así como la Lic. Marcela Ivonne García Smit, 
asesor de la fracción edilicia del P.R.I. 
 
Como Segundo asunto del orden del día, informa la Coordinadora de la 
Comisión que la asociación civil denominada "Jóvenes Ayudando Jóvenes, 
A.C.", se encuentra organizado el evento denominado "Carrera de Colores", la 
cual tendrá verificativo el día 25 de abril del 2015, en el Parque Chamizal, por lo 
que se invita a participar y apoyar el evento, el cual es importante, ya que con 
este evento se impulsa el deporte. 
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No habiendo más asuntos que tratar y siendo las 15:00 horas se da por 
terminada la reunión.  
 
03 de febrero del 2015.- 
 
En la sala de juntas de la Oficina de Regidores, y siendo las 13:30 horas del día 
martes 03 de febrero del  2015, tiene inicio la reunión de la  Comisión de la 
Juventud  en donde se desahogaron los siguientes puntos: 
 
Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia estando 
presentes las Regidoras integrantes de la Comisión de la Juventud, Carolina 
Frederick Lozano,  Coordinadora, Marcela Liliana Luna Reyes, Secretaria y  
Cristina Paz Almanza Vocal, así como los Lics. Marcela Ivonne García Smit, 
asesor de la fracción edilicia del P.R.I. y José Armando Alonso García, asesor 
de la Fracción edilicia del PVEM. 
 
Como Segundo asunto del orden del día, informa la Coordinadora de la 
Comisión que se encuentran en espera de la convocatoria que lance el Instituto 
Municipal de la Juventud del Municipio de Juárez para integrar a los vocales que 
formarán parte del Consejo del Instituto. 
Por otra parte, las asociaciones integradas por jóvenes y que participan en la 
elaboración de proyectos y que requieren fondos provenientes de PRONAPRED, 
informaron a la Coordinadora de la Comisión que ya entregaron sus solicitudes 
acompañadas de los proyectos a participar ente la Fiscalía General del Estado, 
Zona Norte, UACJ y a Planeación del Desarrollo Municipal. 
 
No habiendo más asuntos que tratar y siendo las 14:30 horas se da por 
terminada la reunión.  
 
 
Como Coordinadora de la Comisión de Planeación del Desarrollo Municipal, se 
ha acudido a reuniones de trabajo, mismas que tuvieron verificativo en las 
fechas que se indican y en las que se trataron los siguientes asuntos: 
 
 
14 de octubre del 2014.- 
 
En la sala de juntas de la Oficina de Regidores, y siendo las 12:00 horas del día 
martes 14 de octubre del año 2014, tiene inicio la reunión de la Comisión en 
donde se desahogaron los siguientes puntos: 
 
Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia estando 
presentes las Regidores integrantes de las Comisión de Planeación del 
Desarrollo Municipal: Carolina Frederick Lozano, Coordinadora, María del 
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Rosario Delgado Villanueva, Secretaria y  Marisela Sáenz Moriel, Vocal, Ricardo 
Zamarripa , asesor del P.A.N. y asistidas por el Lic. Nicolás Jurado Arredondo 
 
Como segundo asunto en la Orden del día, la Regidora Carolina Frederick 
expone a los asistentes el motivo de la reunión, destacando que una vez que se 
ha cumplido el primer año de gobierno de la administración 2013-2016, justo es 
hacer una evaluación en lo que respecta a la Comisión de Planeación de 
Desarrollo Municipal, para tal efecto la Comisión acuerda solicitar el Secretario 
Técnico Dr. Miguel Ángel Calderón Rodríguez, información que detalle las 
acciones, proyectos y programas ejecutados por el gobierno municipal en el 
periodo antes señalado, por lo que se decide enviar un oficio al citado 
funcionario para que remita la información requerida y en la próxima reunión de 
la Comisión se hará la evaluación respectiva, de igual forma se va a solicitar al 
Secretario Técnico su explicación sobre los logros obtenidos en el programa 
"Desde lo Local", ya que según mensaje del Presidente Municipal Enrique 
Serrano Escobar, el municipio se hizo acreedor a un reconocimiento por dicho 
programa. 
 
No habiendo más asuntos que tratar, se da por terminada la reunión, siendo las 
13:00 horas.  
 
28 de octubre del 2014.- 
 
En la sala de juntas de la Oficina de Regidores y siendo las 12:00 horas del día 
28 de Octubre del 2014, tiene inicio la reunión de la Comisión en donde se 
desahogaron los siguientes puntos:  
 
Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia estando 
presentes los Regidores: Carolina Frederick Lozano, Coordinadora de la 
Comisión, María del Rosario Delgado Villanueva, Secretaria de la Comisión, 
Marisela Sáenz Moriel y el asesor: Fabián Soto Martínez. 
 
Como siguiente punto tomo la palabra la regidora Carolina Frederick Lozano, 
para informar sobre su gestión en la ciudad de México ante cinco Diputados 
Federales de nuestro Estado, solicitando el apoyo para llevar a cabo la 
construcción del Instituto de la Juventud, para lo cual les presento una maqueta 
y les explico los alcances y beneficios que con dicho Instituto se lograrían para 
gran parte de la población juarense, sobre todo los jóvenes. 
Como respuesta los Diputados le ofrecieron su intervención para que los 
recursos necesarios fueran programados para el año entrante, y en caso de que 
no sucediera así, ellos estarán pendientes para incluirlos en algún programa que 
surgiera en el mismo 2015 
No habiendo otro asunto que tratar se dio por terminada la reunión a las 12:50 
hrs. 
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11 de noviembre del 2014.- 
 
En la sala de juntas de la Oficina de Regidores y siendo las 12:00 horas del día 
11 de noviembre del 2014, tiene inicio la reunión de la Comisión en donde se 
desahogaron los siguientes puntos:  
 
Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia estando 
presentes los Regidores: Carolina Frederick Lozano, Coordinadora de la 
Comisión, María del Rosario Delgado Villanueva, Secretaria de la Comisión, 
Marisela Sáenz Moriel, el Coordinador General de Planeación del Desarrollo 
Municipal Sergio Reyes Castro, de la misma dependencia el Ingr. Rubén 
Mendoza Rascón y José Gómez Banda, así como la asesora Marcela Ivonne 
García Smit. 
 
Como segundo asunto en la orden del día, se concede el uso de la palabra al 
Coordinador General de Planeación del Desarrollo Municipal Sergio Reyes 
Castro para que exponga los avances del Plan Municipal de Desarrollo 2013-
2016, quien manifiesta que el Plan se publicó en el Periódico Oficial del Estado 
el 8 de febrero del 2014 y realizado con fundamento en la Ley de Planeación del 
Estado de Chihuahua, dividiéndose en 5 ejes: I.-Gobierno y Convivencia 
Ciudadana, II.-Bienestar, Salud y Mejoramiento de las Condiciones de Vida, III.-
Cultura y Educación para todos, IV.-Desarrollo Económico y Competitividad y V.- 
Infraestructura y Desarrollo Urbano; además, la evaluación se hace conforme lo 
establece la Ley General de Contabilidad Gubernamental, habiéndose revisado 
los siguientes puntos: 
1.- Revisión y análisis del Plan Municipal de Desarrollo Municipal en base a 222 
objetivos planteados, habiendo identificado 341 estrategias, con 685 líneas de 
acción y 170 programas. 
2.- Propuesta de indicadores y establecimiento de metas el 26 de marzo de 
2014. 
3.- Monitoreo mensual de avance del presupuesto. 
4.- Formato de avance de indicadores 
 
Al 30 de septiembre del 2014 se realizó entrega de lineamientos a dependencias 
municipales para la elaboración de los POAS 2015 (Programas Operativos 
Anuales), y al 16 de octubre del 2014 se entregó por parte de las dependencias 
dichos POAS, aclarando que deben sujetarse a los objetivos planteados en el 
PMD, toda vez que el presupuesto que otorga la federación al Municipio se 
realiza trazado en resultados y en la medida que se avanza en el Plan Municipal 
de Desarrollo se consiguen recursos extraordinarios. 
Los cambios se han hecho por la federación para evitar la discrecionalidad de 
recursos económicos por parte de los municipios y que el ejercicio presupuestal 
esté enfocado al Plan Municipal de Desarrollo, es por lo que se modificó la 
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contabilidad gubernamental que sea unificada entre los entes gubernamentales 
estatal, municipal y federal, además de compatibles ente los municipios.  
No habiendo otro asunto que tratar se dio por terminada la reunión a las 13:00 
hrs. 
 
25 de noviembre del 2014.- 
 
En la sala de juntas de la Oficina de Regidores y siendo las 13:00 horas del día 
martes 25 de noviembre del 2014, tiene inicio la reunión de la Comisión en 
donde se desahogaron los siguientes puntos:  
 
Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia estando 
presentes los Regidores: Carolina Frederick Lozano, Coordinadora de la 
Comisión, María del Rosario Delgado Villanueva, Secretaria de la Comisión, 
Marisela Sáenz Moriel, Vocal de la Comisión, así como la asesora Marcela 
Ivonne García Smit. 
 
Como segundo asunto en la orden del día, manifiesta la Coordinadora de la 
Comisión que en relación al Presupuesto de Egresos del ejercicio fiscal 2015, se 
encuentra en proceso de revisión la propuesta por parte de la Comisión de 
Gasto Financiamiento; que a diferencia de otros años, en este año se pretende 
establecer que el presupuesto se realice basado en resultados y el sistema de 
evaluación del desempeño. 
Por otra parte, los recursos extraordinarios mismos que se obtienen a través de 
fondos federales, mismos que se aprueban mediante la presentación de 
proyectos y cumplimiento del Plan Municipal de Desarrollo, por lo que se 
encuentran a la espera de que la Comisión resuelva las propuestas planteadas 
por las dependencias y con posterioridad será presentado a esta Comisión.  
 
No habiendo otro asunto que tratar se dio por terminada la reunión a las 13:40 
hrs. 
 
16 de diciembre del 2014.- 
 
En la sala de juntas de la Oficina de Regidores y siendo las 14:00 horas del día 
martes 16 de diciembre del 2014, tiene inicio la reunión de la Comisión en donde 
se desahogaron los siguientes puntos:  
 
Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia estando 
presentes los Regidores: Carolina Frederick Lozano, Coordinadora de la 
Comisión, María del Rosario Delgado Villanueva, Secretaria de la Comisión, 
Marisela Sáenz Moriel, Vocal de la Comisión, así como la asesora Marcela 
Ivonne García Smit. 
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Como segundo asunto en la orden del día, manifiesta la Coordinadora de la 
Comisión que el próximo 19 de diciembre tendrá verificativo la reunión del 
Comité de Planeación para el Desarrollo Municipal (COPLADEM), el cual es el 
órgano responsable de dar seguimiento a las obras y acciones a realizar con 
recursos del FISM (Fondo de Infraestructura Social Municipal)  con base a las 
propuestas de las comunidades y los programas de obra que sean 
seleccionados, mismos que deberán estar sustentados por el acta respectiva de 
la sesión del COPLADEM; el objetivo de la reunión es para dar a conocer el 
estado que guarda y las actividades realizadas por el COPLADEM durante el 
ejercicio fiscal 2014;  por lo que se invita a los integrantes de la Comisión a 
participar en dicha reunión el próximo 19 de diciembre a las 11:00 horas en la 
sala de Cabildo. 
 
No habiendo otro asunto que tratar se dio por terminada la reunión a las 15:00 
hrs. 
 
19 de diciembre del 2014.- 
 
En la Sala de Cabildo de la Unidad Administrativa Benito Juárez y siendo las 
11:00 horas del día viernes 19 de diciembre del 2014, tiene inicio la reunión de la 
Comisión en donde se desahogaron los siguientes puntos:  
 
Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia estando 
presentes los Regidores: Carolina Frederick Lozano, Coordinadora de la 
Comisión, María del Rosario Delgado Villanueva, Secretaria de la Comisión, 
Marisela Sáenz Moriel, Vocal de la Comisión, encabezando la reunión el 
Presidente Municipal Enrique Serrano Escobar, el Coordinador General de 
Planeación del Desarrollo Municipal Sergio Reyes Castro, el Director del IMIP el 
Ing. Vicente López Urueta, así como representantes de diversas dependencias 
municipales. 
 
Como segundo asunto en la orden del día el Presidente Municipal Enrique 
Serrano Escobar cede el uso de la palabra al Coordinador General de 
Planeación del Desarrollo Municipal Sergio Reyes Castro, quien expone los el 
resultado de los fondos ejercidos por el Comité de Planeación para el Desarrollo 
Municipal (COPLADEM), anexando la tabla con el monto total de inversión y los 
rubros en los que se invirtieron.  
No habiendo otro asunto que tratar se dio por terminada la reunión a las 12:00 
hrs. 
 
13 de enero del 2015.- 
En la sala de juntas de la Oficina de Regidores y siendo las 10:00 horas del día 
lunes 13 de enero del 2015, tiene inicio la reunión de la Comisión en donde se 
desahogaron los siguientes puntos:  
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Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia estando 
presentes los Regidores: Carolina Frederick Lozano, Coordinadora de la 
Comisión, María del Rosario Delgado Villanueva, Secretaria de la Comisión, 
Mireya  Porras Armendáriz, Vocal de la Comisión, así como la asesora Marcela 
Ivonne García Smit. 
 
Como segundo asunto en la orden del día, manifiesta la Coordinadora de la 
Comisión que en virtud del proyecto de remodelación del Centro Histórico y que 
ya se tienen avances en cuanto a la remodelación de la avenida Juárez, propone 
a los integrantes de la Comisión realizar un recorrido para supervisar el avance 
en las obras; por lo que se toma el acuerdo de llevarlo a cabo el próximo 19 de 
enero del 2015.  
 
No habiendo otro asunto que tratar se dio por terminada la reunión a las 11:00 
hrs. 
 
19 de enero del 2015.- 
 

En la sala de juntas de la Oficina de Regidores y siendo las 10:00 horas del día 
lunes 19 de enero del 2015, tiene inicio la reunión de la Comisión en donde se 
desahogaron los siguientes puntos:  
 
Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia estando 
presentes los Regidores: Carolina Frederick Lozano, Coordinadora de la 
Comisión, María del Rosario Delgado Villanueva, Secretaria de la Comisión, 
Mireya  Porras Armendáriz, Vocal de la Comisión, así como la asesora Marcela 
Ivonne García Smit. 
 
Como segundo asunto en la orden del día, se trasladan las presentes a realizar 
recorrido a  la avenida Juárez, con la finalidad de  supervisar el avance en las 
obras, dando cuenta que se encuentra un avance considerable en la 
remodelación de fachadas de negocios y en las banquetas de la avenida, 
además de que fue sin costo para los comerciantes aledaños.  
 
No habiendo otro asunto que tratar se dio por terminada la reunión a las 11:30 
hrs. 
 
03 de febrero del 2015.- 
 

En la sala de juntas de la Oficina de Regidores y siendo las 12:30 horas del día 
martes 03 de febrero del 2015, tiene inicio la reunión de la Comisión en donde 
se desahogaron los siguientes puntos:  
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Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia estando 
presentes los Regidores: Carolina Frederick Lozano, Coordinadora de la 
Comisión, María del Rosario Delgado Villanueva, Secretaria de la Comisión, 
Mireya  Porras Armendáriz, Vocal de la Comisión, así como la asesora Marcela 
Ivonne García Smit. 
 
Como segundo asunto en la orden del día, expone la Coordinadora que en 
relación con el tema de la Mesa Interinstitucional que pretende atraer recursos 
del Gobierno Federal para Proyectos Estratégicos en este Municipio fue 
instalada la semana pasada por el secretario de Energía, Pedro Joaquín 
Coldwell, este jueves en donde sesionaron con la presencia del secretario de 
Economía estatal, Manuel Russek Vallez, presidida por el alcalde Enrique 
Serrano Escobar, y sus directores generales 
Se establecieron las estrategias a seguir entre el gobierno municipal y estatal 
para dialogar y gestionar recursos con las autoridades federales en los próximos 
días; parte de estas estrategias son determinar en los próximos días cuáles son 
las necesidades principales de los juarenses y el Municipio de Juárez, con base 
a las prioridades, lo anterior se informa a los integrantes de la Comisión para dar 
seguimiento a los acuerdos que en dichas reuniones se tomen. 
 
No habiendo otro asunto que tratar se dio por terminada la reunión a las 
 
 
IV.-Actividades de otras Comisiones 
 
Como Secretaria de la Comisión Revisora de Fraccionamientos y Condominios, 
se asistió a las siguientes reuniones, en donde se expone el trabajo realizado: 
 
14 de octubre del 2014.- 
 
Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia.   

Como siguiente punto se comento el recorrido que se hizo el día 13 de octubre 
de 2014 por algunos fraccionamientos, de acuerdo a la siguiente relación:  
1.- PRADERAS DEL SOL ETAPA 22B 
A solicitud del desarrollador YVA S.A. DE C.V. de la recepción parcial de esta 
etapa, se recorrió para constatar el avance de la obra observando que lleva un 
avance de un 52% y le falta la terminación de vaso de captación y pozo de 
absorción, por lo que no se acepta la recepción parcial. 
2.- PRADERAS DEL SOL ETAPA 15B 
En esta etapa se está solicitando la recepción para realizar el trámite de 
protocolización, le falta señalización horizontal, arbotantes y algunas banquetas, 
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se observa que lleva un avance de un 95% por lo que cumple con el porcentaje 
para efectuar el mencionado tramite. 
3.- KASTELO ETAPA1 
A petición del mismo desarrollador YVA S.A. DE C.V., se solicita la recepción 
parcial de esta etapa, encontrándose que lleva un avance de un 62%, con lo 
cual cumple con lo requerido para este trámite. 
4.- MISIONES DE CREEL ETAPA 32 
A solicitud del desarrollador CONSTRUCCIONES ARIVE, se visito este 
fraccionamiento para constatar la construcción de un pozo de absorción que se 
había solicitado, encontrándose que ya está construido faltándole algunos 
trabajos de protección y detalles para evitar que el agua derrame hacia la calle, 
se le solicito al desarrollador atender estas observaciones. 
5.- ARECAS ETAPA 2 
El mismo desarrollador CONSTRUCCIONES ARIVE, solicita la recepción parcial 
de esta etapa, y en el recorrido efectuado se contemplo que lleva un avance de 
un 90.5%, por lo cual cumple con lo requerido para este trámite, solo le falta 
reparar los taludes del vaso de captación y regularizar la situación de la caseta 
en la etapa 1. 
6.- RESERVA DEL VALLE ETAPA 2B 
El desarrollador ALTTA HOMES NORTE S.A. DE C.V., solicita la recepción 
parcial de esta etapa y en el recorrido que se hizo se encontró que lleva un 
avance del 93.8%, por lo cual se acepta su petición. 
7.- CONDOMINIO INDUSTRIAL INTERMEX ORIENTE 
La solicitud fue promovida ante la Dirección General de Desarrollo Urbano por la 
Lic. Marcela Reyna Molinar Lucero y está ubicado en la cera poniente del Blvd. 
Don Manuel Talamas  Camandari (antes se conocía como Blvd. independencia) 
y Av. Santiago Troncoso con no. oficial 1895 del Lote Bravo, en el municipio de 
Juárez, Chih., consta de una superficie de 204,443.146 m2., sobre el cual se 
proyecta el desarrollo de cuatro lotes individuales, destinados para la 
construcción de naves industriales.- la superficie con obligación a donar es de 
20,444.3146 m2. de la cual se ha hecho una donación anticipada por 15,567.163 
m2. quedando pendiente de donación 4,877.1516 m2., la cual se pide hacer en 
un lugar fuera de este predio, o hacerlo en especie proveyendo de la 
infraestructura necesaria en algún parque recreativo que indique el Municipio. 
A esta solicitud se le dará respuesta a la brevedad. 
Como siguiente punto se trato el problema que presenta el fraccionamiento 
Arecas sobre una solicitud de revisión de trazo de polígono en donde se 
presenta un empalme  con la Av. Lote Bravo, reduciendo la superficie del 
predio.- Se solicita a Construcciones Arive corrección a sus escrituras para 
continuar con la modificación de fraccionamiento solicitada anteriormente. 
No habiendo otro asunto que tratar y siendo las 11:50 hrs. se da por terminada 
la reunión.   
 
28 de octubre del 2014.- 
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Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia.   

Como siguiente punto se trato la solicitud de Autorización del Fraccionamiento 
Cerradas San Pedro Etapas 3 y 4, la cual está ingresando el Arq. Javier Favela 
Sánchez, representante legal de Ruba Desarrollos S.A. de C.V.; Este 
fraccionamiento se encuentra ubicado en la Av. San Isidro y Av. Solís Barraza al 
sur-oriente de la ciudad, cuenta con una superficie de 131,255.031m2. y 279 
lotes habitacionales con un lote tipo de 200.040 m2..- Se acuerda subir esta 
autorización en la próxima sesión de Cabildo, condicionado a que se recaben los 
dictámenes de Topografía y de Jurídico de la Secretaria del Ayuntamiento, el 
Arq. José E. Villalva hace la recomendación de que los pozos de absorción, 
sean diseñados por personal calificado como son los Laboratorios de Mecánica 
de Suelos. 
Como siguiente punto se traro la modificación al fraccionamiento Sierra Vista 
Etapa III la cual fue solicitada por el Arq. Edgar Jurado Ivarbol representante 
legal de Altta Homes del Norte S. de R.L. de C.V.; Este fraccionamiento se ubica 
en la Av. San Isidro al sur-oriente de la ciudad, cuenta con una superficie de 
105,375.889 m2. Y 402 lotes habitacionales con un lote tipo de 120.265 m2., la 
modificación consiste en dividir la Etapa III autorizada, en Etapas III-A, III-B y III-
C.- Se acuerda subir esta autorización en la próxima sesión de Cabildo, 
condicionado a que se presenten los planos con esta modificación sin alterar las 
aéreas autorizadas anteriormente.  
Como siguiente punto se trato la autorización del Condominio Campestre 
Primavera, solicitado por el Ing. José Luis Anguiano Ochoa representante legal 
de Constructora Anglo S.A. de C.V.; Este condominio está ubicado en la calle 
Primavera en el Partido Romero de esta ciudad, cuenta con una superficie de 
6,799.130 m2. Y20 lotes habitacionales con un lote tipo de 189.322 m2.-  Se 
acuerda subir esta autorización en la próxima sesión de Cabildo, condicionado a 
que se recaben los dictámenes de Topografía y de Jurídico de la Secretaria del 
Ayuntamiento. 
Como siguiente punto se analizo la respuesta que se dará respecto a la 
donación pendiente de 4,877.1516 m2. en el Condominio Industrial Intermex 
Oriente, la cual se decide que sea en especie, realizando la infraestructura 
necesaria en el parque de la colonia Castillo Peraza, programándose una visita a 
esta colonia para definir lo que se va a solicitar.  
 
04 de noviembre del 2014.- 
 
Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia.   

Como siguiente punto se trato la solicitud de Autorización del Fraccionamiento 
Cerradas San Pedro Etapas 3 y 4, la cual está ingresando el Arq. Javier Favela 
Sánchez, representante legal de Ruba Desarrollos S.A. de C.V.; Este 
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fraccionamiento se encuentra ubicado en la Av. San Isidro y Av. Solís Barraza al 
sur-oriente de la ciudad, cuenta con una superficie de 131,255.031m2. y 279 
lotes habitacionales con un lote tipo de 200.040 m2..- Se acuerda subir esta 
autorización en la próxima sesión de Cabildo. 
Como siguiente punto se traro la modificación al fraccionamiento Sierra Vista 
Etapa III la cual fue solicitada por el Arq. Edgar Jurado Ivarbol representante 
legal de Altta Homes del Norte S. de R.L. de C.V.; Este fraccionamiento se ubica 
en la Av. San Isidro al sur-oriente de la ciudad, cuenta con una superficie de 
105,375.889 m2. Y 402 lotes habitacionales con un lote tipo de 120.265 m2., la 
modificación consiste en dividir la Etapa III autorizada, en Etapas III-A, III-B y III-
C. Se acuerda subir esta autorización en la próxima sesión de Cabildo. 
Como siguiente punto se trato la autorización del Condominio Campestre 
Primavera, solicitado por el Ing. José Luis Anguiano Ochoa representante legal 
de Constructora Anglo S.A. de C.V.; Este condominio está ubicado en la calle 
Primavera en el Partido Romero de esta ciudad, cuenta con una superficie de 
6,799.130 m2. Y 20 lotes habitacionales con un lote tipo de 189.322 m2.-  Se 
acuerda subir esta autorización en la próxima sesión de Cabildo. 
Como siguiente punto se analizo la respuesta que se dará respecto a la 
donación pendiente de 4,877.1516 m2. en el Condominio Industrial Intermex 
Oriente, la cual se decide que sea en especie, realizando la infraestructura 
necesaria en el parque de la colonia Castillo Peraza, programándose una visita a 
esta colonia para definir lo que se va a solicitar. 
El siguiente punto a tratar fue la modificación del fraccionamiento Arecas Etapas 
1, 2, 3, 4, 5 y 6, solicitado por el C.P. Raúl Cadena Mathey representante legal 
de Construcciones Aryve S.A. de C.V.; La ubicación de este fraccionamiento 
está en la Av. Lote Bravo y Av. Leonardo Solís Barraza al sur-oriente de la 
ciudad, la superficie total de este predio es de 122,546.923 m2. el cual consta de 
522 lotes habitacionales, con lotes tipo de 112.00 m2 y 128.00 m2.- la 
modificación consiste en cambiar la secuencia de las etapas en las que se divide 
el fraccionamiento para quedar de la siguiente manera: 
La etapa 3 en el proyecto autorizado se solicita se modifique para que sea la 
etapa 5 
La etapa 4 en el proyecto autorizado se solicita se modifique para que sea la 
etapa 3 
La etapa 5 en el proyecto autorizado se solicita se modifique para que sea la 
etapa 4 
La geometría y superficies de las etapas seguirán siendo las de proyecto 
autorizado.  
Esta modificación queda pendiente de autorización, hasta que se revise el trazo 
del polígono del fraccionamiento.    
No habiendo otro asunto que tratar y siendo las 10:00 hrs. se dio por terminada 
la reunión 
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25 de noviembre del 2014.- 
 
Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia.   

Como segundo asunto en la orden del día se presenta la solicitud de 
modificación de fraccionamiento "Praderas del Sol, etapa 5", ubicado en Ave. de 
las Torres y Ave. Leonardo Solís Barraza, la modificación consiste en la 
disminución del número de lotes, que pasa de 146 a 135, disminuyendo de 
18,536.023 m2 a 17,066.523 m2 el área habitacional, se destina un área 
comercial de 1,760.031 m2, y se modifica con dos accesos el fraccionamiento, 
por lo que la vialidad disminuye de 15,241.866 m2 a 14,931.335 m2; no 
sufriendo modificaciones el área verde ni el área de captación pluvial. 
Se toma el acuerdo de emitir dictamen en sentido positivo y turnar esta solicitud 
a la Sesión de Cabildo a celebrarse el próximo 05 de diciembre del 2014 para su 
análisis, discusión y en su caso aprobación por los integrantes del Ayuntamiento. 
 
Como tercer asunto en la orden del día se presenta la solicitud de realizar fe de 
erratas del Fraccionamiento Cerradas San Pedro Etapas 3 y 4, la cual está 
ingresando el Arq. Javier Favela Sánchez, representante legal de Ruba 
Desarrollos S.A. de C.V.; Este fraccionamiento se encuentra ubicado en la Av. 
San Isidro y Av. Solís Barraza al sur-oriente de la ciudad, cuenta con una 
superficie de 131,255.031m2. y 279 lotes habitacionales con un lote tipo de 
200.040 m2; la fe de erratas consiste en adicionar al acuerdo inicial establecido 
en el CR/022/2014, 2.- Construir y urbanizar de acuerdo con las disposiciones 
técnicas señaladas en el Plan de Desarrollo Urbano vigente en cuanto al medio 
cuerpo 60.00mts. . . debiendo decir 2.- Construir y urbanizar de acuerdo con las 
disposiciones técnicas señaladas en el Plan de Desarrollo Urbano vigente en 
cuanto al medio cuerpo de la sección total de 60.00mts. . .  
Se toma el acuerdo de emitir dictamen en sentido positivo y turnar esta solicitud 
a la Sesión de Cabildo a celebrarse el próximo 05 de diciembre del 2014 para su 
análisis, discusión y en su caso aprobación por los integrantes del Ayuntamiento. 
 
No habiendo otro asunto que tratar y siendo las 10:30 hrs. se dio por terminada 
la reunión. 
 
01 de diciembre del 2014.- 
 
Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia.   

Como siguiente punto se trato la fe de erratas en el EICR/022/2014 referente a 
la  autorización del fraccionamiento Cerradas San Pedro Etapas 3 y 4, que a la 
letra dice: en cuanto al medio cuerpo de 60 m., y debe decir: en cuanto al medio 
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cuerpo de la sección total de 60 m.  Se acuerda subir esta autorización en la 
próxima sesión de Cabildo.  
Como siguiente punto se trato la modificación al fraccionamiento denominado 
Praderas del Sol Etapas 1, 2, 3, 4, 5, 6, 7A, 7B, 8A, 8B, 9A, 9B, 10A, 10B, 11A, 
11B, 12A, 12B, 13A, 13B, 14A, 14B, 15A, 15B, 16, 17, 18, 19, 20, 21, 22A, 22B, 
23A, 23B, 24A, 24B, 25, 26 y 27, ubicado en la Av. De Las Torres y Av. 
Leonardo Solís Barraza, la cual fue solicitada por el Lic. Emanuel Iván Gallegos 
Tinoco representante legal de YVA S.A. DE C.V. .- La modificación consiste en 
cambiar una parte del área habitacional de las manzanas 34 y 35 de la etapa5, 
donde se propone un área comercial, con lo cual se reduce el número de lotes 
habitacionales de 146 a 135 sin modificar el área verde ni el área pluvial.- Se 
acuerda subir esta autorización en la próxima sesión de Cabildo.  
No habiendo otro asunto que tratar y siendo las 10:00 hrs. se dio por terminada 
la reunión.   
 
 
09 de diciembre del 2014.- 
 
Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia.   

Como segundo asunto en la orden del día se trato lo relativo a la autorización de 
Régimen de Condominio de Cerrada de San Pedro Etapa 3, solicitado por el 
Arq. Javier Favela Sánchez representante legal de Ruba Desarrollos S.A. de 
C.V.; El predio tiene una superficie de 55,982.023 m2. Y cuenta con 126 lotes 
habitacionales plurifamiliares con un lote tipo de 201.00 m2. Y se encuentra 
ubicado en la Av. San Isidro y Av. Solís Barraza al Sur-oriente de la ciudad. 
Se toma el acuerdo de emitir dictamen en sentido positivo para que sea turnada 
a la Sesión de Cabildo a celebrarse el próximo  19 de diciembre del 2014 y sea 
analizada, discutida y en su caso aprobada por los miembros del Ayuntamiento. 
 
Como tercer asunto en la orden del día el Lic. Alberto Gutiérrez Gutiérrez 
representante legal de Consorcio Promotor de Inversiones y Desarrollos S.A. de 
C.V., solicita la autorización de Régimen de Condominio denominado Veneros 
Residencial ubicado en la prolongación de Av. Ramón Rivera Lara, el cual tiene 
una superficie de 39,783.914 m2. y cuenta con 123 lotes plurifamiliares, con un 
lote tipo de 153.00 m2.;  
Se toma el acuerdo de dejar pendiente su autorización por no cumplir con lo 
dispuesto en el artículo 27 del Reglamento de Actos de Fusión, Subdivisión, 
Relotificación y Fraccionamientos de Predios para el Municipio de Juárez, sobre 
superficie máxima (13,500.00 m2.).- El desarrollador presentara una nueva 
propuesta. 
 
Como cuarto asunto en la orden del día, el Arq. Javier Favela Sánchez 
representante legal de Ruba Desarrollos S.A. de C.V. solicita la modificación del 
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fraccionamiento denominado Residencial Harmoni Etapa 9, el cual está ubicado  
en la Av. Teófilo Borunda y Paseo de la Victoria.- La modificación consiste en 
dividir la Etapa 9 (27,353.447 m2) en 9 (408.599 m2.) y 9A (26,944.848 m2), 
siendo la primera propiedad de Grupo Roma y la segunda de Ruba Desarrollos. 
Se toma el acuerdo de emitir dictamen en sentido positivo para que sea turnada 
a la Sesión de Cabildo a celebrarse el próximo  19 de diciembre del 2014 y sea 
analizada, discutida y en su caso aprobada por los miembros del Ayuntamiento. 
 
No habiendo otro asunto que tratar y siendo las 10:45 hrs. se dio por terminada 
la reunión.   
 
16 de diciembre del 2014.- 
 
Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia.   

Como segundo asunto en la orden del día se trato lo relativo a la autorización de 
Régimen de Condominio de Cerrada de San Pedro Etapa 3, solicitado por el 
Arq. Javier Favela Sánchez representante legal de Ruba Desarrollos S.A. de 
C.V.; El predio tiene una superficie de 55,982.023 m2. Y cuenta con 126 lotes 
habitacionales plurifamiliares con un lote tipo de 201.00 m2. Y se encuentra 
ubicado en la Av. San Isidro y Av. Solís Barraza al Sur-oriente de la ciudad. 
Al contar con los dictámenes necesarios de las dependencias involucradas, se 
toma el acuerdo de emitir dictamen en sentido positivo para que esta 
autorización sea turnada a la Sesión de Cabildo a celebrarse el próximo  19 de 
diciembre del 2014 y sea analizada, discutida y en su caso aprobada por los 
miembros del Ayuntamiento. 
 
Como tercer asunto en la orden del día, el Arq. Javier Favela Sánchez 
representante legal de Ruba Desarrollos S.A. de C.V. solicita la modificación del 
fraccionamiento denominado Residencial Harmoni Etapa 9, el cual está ubicado  
en la Av. Teófilo Borunda y Paseo de la Victoria.- La modificación consiste en 
dividir la Etapa 9 (27,353.447 m2) en 9 (408.599 m2.) y 9A (26,944.848 m2), 
siendo la primera propiedad de Grupo Roma y la segunda de Ruba Desarrollos. 
Al contar con los dictámenes necesarios de las dependencias involucradas, se 
toma el acuerdo de emitir dictamen en sentido positivo para que sea turnada a la 
Sesión de Cabildo a celebrarse el próximo  19 de diciembre del 2014 y sea 
analizada, discutida y en su caso aprobada por los miembros del Ayuntamiento. 
 
Como cuarto asunto en la orden del día, el C.P. Víctor Manuel Ortega 
Maldonado representante legal de Inmobiliaria CREMAR S.A. de C.V., solicita la 
autorización de Régimen de Condominio de Cerrada Florencia, el cual está 
ubicado  en la Av. Yepomera y calle Ramacoi al sur oriente de la ciudad.- El 
predio tiene una superficie de 4,034.501 m2. y cuenta con 17 lotes 
habitacionales con un lote tipo de 125.54 m2. 
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Al contar con los dictámenes necesarios de las dependencias involucradas, se 
toma el acuerdo de emitir dictamen en sentido positivo para que sea turnada a la 
Sesión de Cabildo a celebrarse el próximo  19 de diciembre del 2014 y sea 
analizada, discutida y en su caso aprobada por los miembros del Ayuntamiento. 
No habiendo otro asunto que tratar y siendo las 12:25 hrs. se dio por terminada 
la reunión.   
 
 
13 de enero del 2015.- 
 
Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia.   

Como segundo asunto en la orden del día se trato lo relativo a la autorización de 
Régimen de Condominio de Cerrada de San Pedro Etapa 4 (Condominios: 
Basílica de san Pablo, Basílica de la Asunción, Basílica de Santa María, Basílica 
de Santa Málaga, Basílica de San Judas, Basílica de San Agustín, Basílica de 
Tortosa, Basílica de la Purísima Concepción, Basílica de Monqui, Basílica de 
Santa Ana, Basílica de San Vicente), solicitado por el Arq. Javier Favela 
Sánchez representante legal de Ruba Desarrollos S.A. de C.V.; El predio tiene 
una superficie de 75,263.008 m2. Y cuenta con 153 lotes habitacionales 
plurifamiliares con 315 viviendas con un lote tipo de 201.00 m2. Y se encuentra 
ubicado en la Av. San Isidro y Av. Solís Barraza al Sur-oriente de la ciudad. 
Queda pendiente su autorización por falta de dictamen de Topografía. 
 
Como tercer asunto en la orden del día el Lic. Alberto Gutiérrez Gutiérrez 
representante legal de Consorcio Promotor de Inversiones y Desarrollos S.A. de 
C.V., solicita la autorización de   Régimen de Condominio denominado Veneros 
Residencial con 3 Condominios, (Condominio 1 con 12,181.615 m2. y 39 lotes, 
Condominio 2 con 11,347.618 m2 y 38 lotes, Condominio 3 con 13,459.294 m2 y 
46 lotes) ubicado en la prolongación de Av. Ramón Rivera Lara en esta ciudad.  
Se toma el acuerdo de dejar pendiente su autorización hasta contar con el 
dictamen Jurídico. 
 
No habiendo otro asunto que tratar y siendo las 12:00 hrs. se dio por terminada 
la reunión.   
 
22 de enero del 2015.- 
 
Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia.   

Como segundo asunto en la orden del día se trato lo relativo a la autorización de 
Régimen de Condominio de Cerrada de San Pedro Etapa 4 (Condominios: 
Basílica de san Pablo, Basílica de la Asunción, Basílica de Santa María, Basílica 
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de Santa Málaga, Basílica de San Judas, Basílica de San Agustín, Basílica de 
Tortosa, Basílica de la Purísima Concepción, Basílica de Monqui, Basílica de 
Santa Ana, Basílica de San Vicente), solicitado por el Arq. Javier Favela 
Sánchez representante legal de Ruba Desarrollos S.A. de C.V.; El predio tiene 
una superficie de 75,263.008 m2. Y cuenta con 153 lotes habitacionales 
plurifamiliares con 315 viviendas con un lote tipo de 201.00 m2. Y se encuentra 
ubicado en la Av. San Isidro y Av. Solís Barraza al Sur-oriente de la ciudad. 
Se presenta el dictamen de Topografía con el cual queda completo el expediente 
para su autorización.- Se toma el acuerdo de emitir dictamen en sentido positivo 
para que sea turnada a la Sesión de Cabildo a celebrarse el próximo  23 de 
enero del 2015 y sea analizada, discutida y en su caso aprobada por los 
miembros del Ayuntamiento. 
 
El Regidor Alejandro José Seade Terrazas pregunta porque se autoriza primero 
como fraccionamiento con lotes plurifamiliares y después se busca la 
autorización del régimen en condominio. 
 
La Lic. Cristina Zendejas y la Arq. Alma G. Rendón, se comprometen hacerle 
llegar a la brevedad los artículos de la Ley de Desarrollo Urbano Sostenible, en 
donde se establece que se puede hacer de esa forma. 
 
No habiendo otro asunto que tratar y siendo las 11:00 hrs. se dio por terminada 
la reunión.   
 
 
 
Como Secretaria de la Comisión de Familia y Asistencia Social, se asistió a las 
reuniones convocadas por el Coordinador de dicha Comisión. 
 
 
 
Como Secretaria de la Comisión de  Servicios Públicos, se asistió a las 
reuniones convocadas por el Coordinador de dicha Comisión. 
 
 
 
Como Vocal de la Comisión de Turismo y Desarrollo Económico  , se asistió a 
las siguientes reuniones, en donde se expone el trabajo realizado: 
 
 
07 de octubre del 2014.- 
 
Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia estando 
presentes los Regidores integrantes de la Comisión de Turismo y Desarrollo 
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Económico: Raúl José López Lujan, Coordinador de la Comisión, la Regidora 
Evangelina Mercado Aguirre, Secretaria de la Comisión y Carolina Frederick 
Lozano, Vocal de la Comisión,  así como la asesora Marcela Ivonne García Smit. 
 
Como segundo asunto en la orden del día y en relación con el tema de los 
avances en las obras de remodelación de la avenida Juárez en esta ciudad, se 
toma el acuerdo de invitar en una siguiente reunión al arquitecto Eleno Villalba, 
encargado del dicho proyecto y al Ing. Vicente López Urueta, Director del IMIP, 
para realizar un recorrido por la avenida Juárez, para supervisar los avances.  
 
Como tercer asunto en la orden del día se analiza el tema de la realización de la 
“Fiesta Juárez 2014”, manifestando el Coordinador de la Comisión que 45 
módulos se encuentran disponibles para ser utilizados por el gobierno Municipal 
y Gobierno del Estado, en donde estarán como invitados algunos otros 
municipios del país; por otra parte, se vendieron en su totalidad los 30 módulos 
para la instalación de comida y se encuentra listo el lugar donde se instalará el 
palenque; no habiendo más asuntos que tratar, se da por terminada la reunión, 
siendo las 12:00 horas. 
 
21 de octubre del 2014.- 
 
Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia estando 
presentes los Regidores integrantes de la Comisión de Turismo y Desarrollo 
Económico: Raúl José López Lujan, Coordinador de la Comisión, la Regidora 
Evangelina Mercado Aguirre, Secretaria de la Comisión y Carolina Frederick 
Lozano, Vocal de la Comisión,  así como la asesora Marcela Ivonne García Smit. 
 
Como segundo asunto en la orden del día y en relación con el tema de la 
realización de la “Fiesta Juárez 2014”, manifestando el Coordinador de la 
Comisión que tuvo comienzo el pasado 17 de octubre, con un éxito absoluto 
rebasando las expectativas del empresarios organizadores, las autoridades y la 
ciudadanía; a la fecha no se ha presentado ningún incidente negativo. 
 
Como tercer asunto en la orden del día el Coordinador de la Comisión propone 
la creación de una imagen y/o frase que identifique a ciudad Juárez como 
ciudad, por lo que se analizará la propuesta y en reuniones posteriores se 
continuará con este punto. 
 
Como cuarto asunto en la orden del día el Coordinador de la Comisión propone 
citar el Director de Fomento Económico, Juan Ubaldo Benavente, con la 
finalidad de que dé a conocer a la Comisión lo relacionado con el premio o 
incentivos  que actualmente se otorguen a los emprendedores. 
No habiendo más asuntos que tratar, se da por terminada la reunión, siendo las 
12:00 horas. 
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04 de noviembre del 2014.- 
 
Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia estando 
presentes los Regidores integrantes de la Comisión de Turismo y Desarrollo 
Económico: Raúl José López Lujan, Coordinador de la Comisión, la Regidora 
Evangelina Mercado Aguirre, Secretaria de la Comisión y Carolina Frederick 
Lozano, Vocal de la Comisión,  así como la asesora María de los Ángeles 
Apodaca Salamanca. 
 
Como segundo asunto en la orden del día y en relación con el tema de la “Fiesta 
Juárez 2014”, manifestando el Coordinador de la Comisión que fue todo un 
éxito, se tuvo la asistencia de 300,000 asistentes, con saldo blanco, no se 
presentó un solo incidente negativo, además de que la venta de bebidas 
alcohólicas estuvo muy controlada y a precios elevado, lo que limitó en gran 
medida el consumo excesivo; por otra parte no se tiene todavía contabilizado el 
recuro económico obtenido, pero se manifestó por parte de los organizadores 
que de existir algún remanente, se entregará al DIF Municipal.  
No habiendo más asuntos que tratar, se da por terminada la reunión, siendo las 
12:00 horas. 
 
18 de noviembre del 2014.- 
 
Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia estando 
presentes los Regidores integrantes de la Comisión de Turismo y Desarrollo 
Económico: Raúl José López Lujan, Coordinador de la Comisión, la Regidora 
Evangelina Mercado Aguirre, Secretaria de la Comisión y Carolina Frederick 
Lozano, Vocal de la Comisión,  así como la asesora Marcela Ivonne García Smit. 
Como segundo asunto en la orden del día, el Coordinador manifiesta, que toda 
vez que se encuentra próximo el arribo de paisanos provenientes de Estados 
Unidos de América quienes pasan por esta frontera para visitar a sus familiares 
en diversos estados de la República, motivo por el que para la próxima reunión 
de la Comisión citará a los Directores de Tránsito, Desarrollo Económico y 
Comercio, con la finalidad de que manifiesten las acciones que tienen 
contempladas para prestares atención y su paso por esta frontera transcurra con 
las facilidades necesarias. 
Por lo que se toma el acuerdo de citar a los funcionarios mencionados para el 
próximo martes 25 de noviembre a las 11:00 horas. 
No habiendo más asuntos que tratar, se da por terminada la reunión, siendo las 
12:00 horas. 
 
25 de noviembre del 2014.- 
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Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia estando 
presentes los Regidores integrantes de la Comisión de Turismo y Desarrollo 
Económico: Raúl José López Lujan, Coordinador de la Comisión, la Regidora 
Evangelina Mercado Aguirre, Secretaria de la Comisión y Carolina Frederick 
Lozano, Vocal de la Comisión,  como invitado se encuentra el Teniente Jesús 
Echeverría Álvarez, Coordinador de Enlace y Supervisión de la Dirección 
General de Tránsito Municipal, así como los  asesores Marcela Ivonne García 
Smit y Rodolfo Irigoyen Millán. 
Como segundo asunto en la orden del día, el Coordinador manifiesta, que 
derivado del acuerdo tomado en la reunión anterior y ante el próximo arribo de 
paisanos provenientes de Estados Unidos de América quienes pasan por esta 
frontera para visitar a sus familiares en diversos estados de la República, es por 
lo que se encuentra presente el Coordinador de Enlace y Supervisión de la 
Dirección General de Tránsito Municipal a quien se le concede el uso de la 
palabra para que explique la labor que se encuentra desarrollando la Dirección 
de Tránsito en el programa para recibir a los paisanos, manifestando el Teniente 
Jesús Echeverría Álvarez, que se ha montado un operativo que consiste en 
instalar en los cruces fronterizos unidades de tránsito municipal quienes se 
encuentran ahí para apoyar y guiar a los paisanos a que crucen la ciudad hasta 
la salida de la misma, y se les apoya brindándoles escolta y en caso de requerir 
asistencia por descomposturas a sus unidades se les apoya, además se 
recibieron instrucciones por parte del Director de la corporación en el sentido de 
no expedirles multas a los paisanos y por el contrario brindarles orientación y 
ayuda, además de que los agentes que son instalados en los cruces fronterizos 
son agentes bilingues.  
Se propone por parte del coordinador de la Comisión que se instalen mantas 
dándoles la bienvenida a los paisanos e informando el apoyo que se brinda en 
los puentes para su orientación y además que contengan los teléfonos donde 
puedan requerir ayuda en caso de necesitarla. 
Por lo que se toma el acuerdo de que se elaborarán por parte de la Dirección de 
Tránsito las mantas conteniendo información para proporcionar apoyo a los 
paisanos y se instalarán en los puentes de acceso a esta frontera. 
Por otra parte, expone el Teniente Echeverría que en las unidades de la 
Dirección se cuenta con herramienta para apoyar a los automovilistas que han 
sufrido una ponchadura en alguna llanta como lo es gato y cruceta para 
apoyarlos a cambiar el neumático, también cuentan con bote para cargar 
gasolina, que son los motivos más frecuentes por lo que se quedan varados 
vehículos en la vía pública, la corporación está trabajando en apoyar a la 
ciudadanía.  
No habiendo más asuntos que tratar, se da por terminada la reunión, siendo las 
12:00 horas. 
 
10 de diciembre del 2014.- 
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Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia estando 
presentes los Regidores integrantes de la Comisión de Turismo y Desarrollo 
Económico: Raúl José López Lujan, Coordinador de la Comisión, la Regidora 
Evangelina Mercado Aguirre, Secretaria de la Comisión y Carolina Frederick 
Lozano, Vocal de la Comisión,   así como los  asesores Marcela Ivonne García 
Smit, Rodolfo Irigoyen Millán, y Ricardo Zamarripa. 
Como segundo asunto en la orden del día, el Coordinador de la Comisión 
manifiesta, que en relación con el tema de la “Fiesta Juárez 2014”, y toda vez 
que el Ayuntamiento de Juárez, apoyó económicamente la realización de la 
misma con la cantidad de $7,000,000.00, se toma el acuerdo de citar para una 
próxima reunión a Gilberto Cuevas, integrante del comité organizador de la feria, 
con la finalidad de que presente informe del ejercicio del referido evento. 
Como tercer asunto en la orden del día, manifiesta el Coordinador de la 
Comisión que recibió solicitud por parte del Director de Turismo, Lic. Adrián 
Gutiérrez Jaimes, dependiente de la Dirección General de Desarrollo 
Económico, en el sentido de presentar ante la Comisión unos programas de 
turismo para el año 2015, por lo que se toma el acuerdo de invitarlo para la 
próxima reunión. 
Como cuarto asunto en la orden del día el Coordinador de la Comisión expone 
que en relación con las mantas para información a los paisanos que crucen a 
esta ciudad por los puentes internacionales, se informa que ya se encuentran 
instaladas en los tres puentes internacionales de la ciudad. 
No habiendo más asuntos que tratar, se da por terminada la reunión, siendo las 
9:00 horas. 
 
12 de diciembre del 2014.- 
 
Como primer asunto en la orden del día se tomó lista de asistencia estando 
presentes los Regidores integrantes de la Comisión de Turismo y Desarrollo 
Económico: Raúl José López Lujan, Coordinador de la Comisión, Evangelina 
Mercado, Secretaria de la Comisión y Carolina Frederick Lozano, Vocal de la 
Comisión, de la misma manera se encuentran presentes los Regidores: Alberto 
Reyes Rojas, Cristina Paz Almanza, José Márquez Puentes, Sergio Nevárez 
Rodríguez, Norma Alicia Sepúlveda Leyva, Alejandro José Seade Terrazas, 
María del Rosario Delgado Villanueva, Julio Alejandro Gómez Alfaro, María 
Griselda Rodríguez Alvídrez, Marisela Sáenz Moriel, José Luis Aguilar Cuéllar, 
Baltazar Javier Sáenz Isla, de la Dirección de Gobierno Municipal: Alberto 
Solórzano Chavira, el asesor de proyectos especiales Carlos Castañeda 
Echaniz, como invitados se encuentran presentes integrantes de la Cámara 
Nacional de Comercio (CANACO): Felipe Galán Uribe, Director Fiesta Juárez, 
Gilberto Cueva Pizarro,  Wendolyne Valenzuela, Antonio Dávila, Miguel García 
Sepúlveda, Alejandro Ramírez Ruiz, José Ignacio Cos, Rogelio González A., el 
asesor José Chaparro Sánchez. 
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Como segundo asunto en la orden del día, los organizadores de la realización de 
la Feria Juárez 2014, se permiten rendir informe del evento, por lo que se 
concede el uso de la palabra a representantes de CANACO, quienes exponen lo 
siguiente: 
El informe preliminar financiero de la Feria Fiesta Juárez, donde reporta ingresos 
por 35 millones 672 mil 563 pesos y gastos por 35 millones 055 mil 439 pesos, 
para una diferencia favorable de 617 mil 124 pesos. 
Por lo que se niega que exista un desfalco de 8 millones de pesos en la 
organización de la Fiesta Juárez 2014. Es falso que exista un remanente de 14 
millones de pesos como parte de los ingresos de la Fiesta Juárez 2014, como 
afirmaron diversos medios de comunicación. 
La contratación de artistas, se llevó a cabo de acuerdo a los procedimientos de 
varias cotizaciones, habiendo ganado la mejor opción y la calidad del 
espectáculo fue avalada por más de 150 mil asistentes que pagaron su boleto de 
entrada y los 147 mil niños, adultos mayores y personas discapacitadas que 
entraron de manera gratuita. 
Los resultados están revisados y en su momento serán dictaminados por 
auditores de la Firma Kreston CSM, la cual, es un despacho de prestigio 
internacional. 
La Cámara Nacional de Comercio (Canaco), desde el inicio de la organización 
hizo público que no habría de obtener ninguna utilidad del evento, lo cual, se ha 
cumplido cabalmente y así estará expresado en la auditoria correspondiente. 
El objetivo fue el rescate de una fiesta tradicional de nuestra ciudad, la 
convivencia familiar, la recuperación de espacios públicos, generar derrama 
económica, la creación de empleos y la promoción turística de la ciudad; 
objetivos que se lograron en su totalidad. 
No habiendo más asuntos que tratar, se da por terminada la reunión, siendo las 
11:30 horas. 
 
06 de enero del 2015.- 
 
Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia estando 
presentes los Regidores integrantes de la Comisión de Turismo y Desarrollo 
Económico: Raúl José López Lujan, Coordinador de la Comisión, la Regidora 
Evangelina Mercado Aguirre, Secretaria de la Comisión y Carolina Frederick 
Lozano, Vocal de la Comisión,   como invitada se encuentra la Lic. Janeth 
Flores, Directora de Desarrollo Económico, de la Dirección de Fomento 
Económico, así como la  asesora Marcela Ivonne García Smit. 
Como segundo asunto en la orden del día, el Coordinador de la Comisión 
manifiesta, que se tiene el proyecto de la construcción de un museo en esta 
frontera, en honor  del actor juarense Germán Valdés "Tin Tán", y para abundar 
en este tema cede el uso de la palabra a la Lic.  Janeth Flores, Directora de 
Desarrollo Económico, de la Dirección de Fomento Económico, quien expone 
que la familia de Germán Valdés “Tin Tan” entregó ayer al Municipio de Juárez 



4to. Informe de Actividades Regidora Carolina Frederick  Página 29 
 

los primeros artículos personales del cómico que serán exhibidos en el museo 
que se construirá este año en la ciudad para mostrar la trayectoria del actor 
juarense. 
Dichos artículos consisten en trajes de pachuco, un sombrero, identificaciones 
oficiales y reconocimientos, Rosalía Valdés, hija del cómico, fue quien realizó la 
entrega, además de manifestar que vienen en camino tres cajas grandes con 
más pertenencias del Pachuco juarense que la familia decidió que sean 
resguardadas en Juárez para disfrute de los fans de Tin Tan, lo anterior debido a 
que "Tin Tan" vivió años en esta frontera, donde inició su carrera como locutor y 
por eso se tiene cariño a esta ciudad. 
Con esos artículos se contempla una exposición de 40 fotografías originales y 
ampliadas, además de objetos personales. 
Entre los documentos de "Tin Tan", se cuenta con la tarjeta de residencia 
permanente en Estados Unidos (green card) del artista, la licencia de locutor con 
la que descubrió su talento y una medalla de Virginia Fábregas, por permanecer 
dos años consecutivos en un centro nocturno, aparte de una pluma con la que 
firmó varios contratos, los cuales estarán en exhibición permanente en Juárez. 
Los artículos fueron entregados directamente al alcalde Enrique Serrano 
Escobar en la sala de Cabildo de la Presidencia municipal, el día 05 de 
diciembre del 2015 y serán exhibidos en el museo que se construirá en la calle 
Mariscal y que tendrá un acceso por la Plaza del Marichi, en la avenida Juárez. 
En dicho evento la hija de "Tin Tan", Rosalía Valdéz, entregó al Preside 
Municipal Enrique Serrano Escobar un libro de Tín Tan, su traje de Pachuco, el 
sombrero que usaba con una pluma original, así como la fotografía de la película 
“Lo que le pasó a Sansón”. 
El Lic. Enrique Serrano agradeció el apoyo de la familia y señaló que en unos 
días se empezará a trabajar en el proyecto, pues ya se cuenta con 5 millones de 
pesos, cuyos recursos son federales, además de manifestar que la realización 
del museo es un proyecto interesante, ya que se consiguieron recursos 
federales y disposición de su familia para hacer realidad el proyecto con 
aportación de información valiosa, objetos importantes de su vida artística que le 
dará materia al sitio que habrá de construirse.. 
 
El museo será una sala donde se proyectarán películas de él para disfrutar de 
este gran artista que ha dejado legado importante no sólo a Juárez, sino a 
México, dejó un acervo importante y alegría en los mexicanos que aprecian la 
Época de Oro. 
No habiendo más asuntos que tratar, se da por terminada la reunión, siendo las 
12:00 horas. 
 
20 de enero del 2015.- 
 
Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia estando 
presentes los Regidores integrantes de la Comisión de Turismo y Desarrollo 
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Económico: Raúl José López Lujan, Coordinador de la Comisión, la Regidora 
Evangelina Mercado Aguirre, Secretaria de la Comisión y Carolina Frederick 
Lozano, Vocal de la Comisión,   así como los asesores Marcela Ivonne García 
Smit y Marco Antonio Cedillo. 
Como segundo asunto en la orden del día, el Coordinador de la Comisión 
expone que con el propósito de conocer los diversos proyectos arquitectónicos y 
urbanos a realizarse durante el presente año 2015, se invitará a participar en 
una próxima reunión al Director General de Desarrollo Urbano, Arq. Eleno 
Villalba Salas y al Director del IMIP, Ing. Vicente López Urueta, por lo que 
además se invitará al resto de integrantes del cuerpo de Regidores. 
Por otra parte, y con la finalidad de conocer los proyectos económicos 
contemplados para esta ciudad en el presente año, de la misma manera se 
invitará a una próxima reunión al Director de Fomento Económico, ya que 
además se tiene pendiente la implementación del premio al emprendedor local, 
como una forma de distinción por parte de la ciudad, además se tiene 
contemplado la creación del logotipo de distinción de la ciudad. 
No habiendo más asuntos que tratar, se da por terminada la reunión, siendo las 
12:00 horas. 
 
 
V.-REUNIONES DIVERSAS  
 
Asimismo en mi carácter de Regidora  he acudido a las siguientes reuniones: 
 
OCTUBRE 2014.- 

 
10.- Se asistió al Primer Informe de Gobierno rendido por el Presidente 
Municipal de Juárez, Lic. Enrique Serrano Escobar, evento celebrado en el 
Centro Cultural Paso del Norte. 
 
13.- Se asistió al primer informe de actividades legislativas del Diputado Antonio 
Andreu. 
 
14.- Se asistió a la inauguración de la LXIX Asamblea General Ordinaria del H. 
Consejo Nacional del SITATYR. 
 
15.- Se asistió a la 38 Sesión de Cabildo Extraordinaria; así como a reunión 
previa de Cabildo. 
 
17.- Se asistió a la 39 Sesión de Cabildo Ordinaria. 
 
20.- Se asistió al Primer Informe de actividades legislativas rendido por la 
Diputada Mayra Chávez. 
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22.- Se asistió al Primer Foro de Accesibilidad: Juárez Accesible para Todos, 
organizado por el IMIP y la Red por la Inclusión de las Personas con 
Discapacidad. 
 
23.- Se asistió al Primer Informe de Actividades de la Presidente del DIF 
Municipal, Sra. Virginia Gaytán de Serrano, celebrado en el Centro de 
Convenciones Cibeles, en la misma fecha se asistió a la 40 Sesión de Cabildo 
Extraordinaria. 
 
24.- Se asistió a Reunión Regional de la Conferencia Nacional de Seguridad 
Pública Municipal. 
 
27.- Se asistió a reunión con Tesorero Municipal y Secretario del Ayuntamiento, 
para analizar el proyecto de alumbrado público. 
 
28.- Se asistió a la ceremonia de la XLVII devolución física de El Chamizal, 
celebrada en el Parque El Chamizal; en la misma fecha se asistió  a reunión con 
Tesorero Municipal y Secretario del Ayuntamiento, para analizar el proyecto de 
alumbrado público. 
 
NOVIEMBRE 2014.- 
 
03.- Se asistió a la entrega de láminas para familias de escasos recursos en la 
colonia Ladrillera de Juárez; en la misma fecha se asistió a la 41 Sesión de 
Cabildo Extraordinaria. 
 
04.- Se asistió al evento de inauguración del Foro: "Sumemos Causas, por la 
Seguridad, Ciudadanos + Policías". 
 
05.- Se asistió a la exposición del Anteproyecto de la Ley de Ingresos 2015 por 
parte del Tesorero Municipal, en la sala de Cabildo; en la misma fecha se asistió 
a reunión Previa de Cabildo, así como a sesión del seminario permanente: 
"Pensar en la Ciudad", convocada por Secretaría del Ayuntamiento. 
 
06.- Se asistió a la exposición del Anteproyecto de la Ley de Ingresos 2015 por 
parte del Tesorero Municipal en el Salón Francisco I. Madero. 
 
07.- Se asistió a la 42 Sesión de Cabildo Ordinaria. 
 
11.- Se asistió al evento de arranque de la colecta de juguetes, en la estación 
central de Bomberos. 
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13.- Reunión de trabajo para la instalación de la Comisión para el Análisis del 
Desarrollo del Municipio de Juárez, convocada por el Presidente Municipal en el 
salón Francisco I. Madero. 
 
18.-  Se asistió a Sesión 43 Solemne de Cabildo en el MUREF. 
 
20.- Se asistió a desfile conmemorativo del 104 aniversario de la Revolución 
Mexicana; en la misma fecha se asistió a Sesión Ordinaria Número 44 de 
Cabildo. 
 
21.- Se asistió a reunión de análisis del Proyecto Habitacional de San Jerónimo, 
en la sala de juntas del IMIP. 
 
24.- Se asistió a ceremonia de entrega de fondos para el retiro del personal 
operativo de la coparticipación municipal SUBSEMUN, en el salón Francisco I. 
Madero; en la misma fecha se asistió a recorrido por calles Tlaxcala, Bolivia y 5 
de Mayo, para realizar inspección de lámparas de alumbrado público para 
verificar la intensidad de la luz en los diferentes tipos de lámparas instalados. 
 
 
26.- Se asistió a comparecencia del Tesorero Municipal quien presentó informe 
bimestral de las finanzas municipales. 
 
DICIEMBRE 2014.- 
 
01.- Se asistió a ceremonia protocolaria de izamiento de bandera, organizada 
por la Dirección General de Educación y Cultura, en la Plaza de los Supremos 
Poderes, calle Ignacio Mariscal y Ave. Vicente Guerrero; en la misma fecha se 
asistió a seminario permanente "De la Violencia Urbana a la Convivencia 
Ciudadana". 
 
2.- Se asistió a la misa de acción de gracias convocada por la Administración 
Municipal para agradecer por un año más de labor de parte de los cuerpos 
bomberos, rescatistas y tránsito, celebrada en la Catedral. 
 
03.- Se asistió al evento de patrullas para la Secretaría de Seguridad Pública y la 
inauguración de las nuevas oficinas administrativas de gobierno del Estado de 
Chihuahua; en la misma fecha se asistió a reunión previa de Cabildo. 
 
05.-  Se asistió a Sesión 45 Ordinaria de Cabildo. 
 
08.- Se asistió a la conmemoración de aniversario de la fundación de ciudad 
Juárez, ceremonia celebrada en el atrio de la Misión de Guadalupe; en la misma 
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fecha se asistió a la Sesión Solemne Número 46 en el Centro Municipal de las 
Artes. 
 
09.- Se asistió a la presentación de los programas del INEGI del Centro de 
Información de Juárez, convocada por Secretaría Técnica. 
 
12.- Se asistió a reunión informativa con el Comité Organizador de la Fiesta 
Juárez, 2014, en relación al resultado de la auditoría realizada a dicho Comité, 
celebrada en la Sala de Cabildo "José Reyes Estrada". 
 
15.- Se atendió comparecencia tanto del Director de Desarrollo Social como del 
Director de Centros Comunitarios en relación al tema del Presupuesto de 
Egresos 2015. 

 
16.- Se atendió comparecencia tanto del Director General de Obras Públicas 
como del Secretario de Seguridad Pública Municipal en relación al tema del 
Presupuesto de Egresos 2015. 
 
17.- Se asistió a la ceremonia de graduación de la Segunda Generación de 
Policía Preventiva, realizada en la Academia de Policía; en la misma fecha se 
asistió a Reunión Previa de Cabildo y a la ceremonia de encendido de pino 
navideño en el Centro Histórico. 
 
19.- Se asistió a Sesión 47 Ordinaria de Cabildo. 
 
22.- Se asistió al evento del "Día del Agente de Tránsito", en donde se realizó la 
develación de placas en honor a los agentes caídos, en las instalaciones de la 
Dirección General de Tránsito.  
 
 
ENERO 2015.- 
 
 
06.- Se asistió a la Audiencia Pública con el Gobernador del Estado Lic. César 
Duarte Jaques y el Presidente Municipal, Lic. Enrique Serrano Escobar en las 
nuevas oficinas de Gobierno del Estado. 
 
07.- Se asistió a Reunión Previa de Cabildo. 
 
09.- Se asistió a Sesión de Cabildo Ordinaria No. 48. 
 
14.- Se asistió a la ceremonia oficial de inauguración del Centro Deportivo y de 
Esparcimiento Familiar CEDEFAM por parte del Presidente de la República, el 
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Gobernador del Estado y Presidente Municipal, realizada en el Parque Central, 
ubicado en Avenida Tecnológico y Teófilo Borunda. 
 
21.- Se asistió a Reunión Previa de Cabildo. 
 
23.- Se asistió a Sesión de Cabildo Ordinaria No. 49. 
 
27.- Se asistió a graduación de empleados municipales que concluyeron su 
educación primaria y secundaria, dentro del programa "El Buen Juez por su 
Casa Empieza". 
 
 
FEBRERO 2015.- 

 
04.- Se asistió a Reunión Previa de Cabildo. 
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VI.-Gestión y apoyo a la comunidad  
 
Se han apoyado aproximadamente a 200 personas que acudieron con la 
suscrita a solicitar diversos apoyos, en especial por los siguientes conceptos: 
 

• Despensas 
• Ayuda económica 
• Cobijas 
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• Piñatas  
• Bolos  
• Descuentos en cuentas catastrales, recaudación de Rentas, gestorías, 

orientaciones, etc. 
 
 
Lo anterior para su conocimiento y en cumplimiento por lo establecido en el 
Reglamento Interior del Honorable Ayuntamiento del Municipio de Juárez. 
 
Sin otro particular, quedo de Usted muy: 

 
A T E N T A M E N T E 

“SUFRAGIO EFECTIVO: NO REELECCION” 
CD. JUÁREZ, CHIH. A 04 DE FEBRERO DEL 2015. 

 
 
  
 

C.LIC. CAROLINA FREDERICK LOZANO  
REGIDORA  COORDINADORA  DE LAS  COMISIONES DE LA JUVENTUD Y 

PLANEACION DEL DESARROLLO MUNICIPAL  
 
 
 

 


